



Vous avez le souvenir plus ou moins précis d'une musique que vous avez entendue et dont vous voulez connaître les références ? « Trouve ta musique » est le site qu'il vous faut : posez votre question, donnez tous les détails connus, y compris éventuellement un extrait sifflé ou chanté, et attendez les réponses des autres membres du site.

Trouve ta musique

> " <http://www.trouvetamusique.com> "

Le principe du site est à la fois simple et génial : qui d'entre nous n'a pas eu un jour dans la tête une musique glanée à la radio, dans un spectacle, à la télé etc. dont il aimerait connaître le titre ? Et quoi de plus simple que de poser la question à une communauté de fans de musique ?

Il faut d'abord s'inscrire (gratuitement) : pseudo, mot de passe, adresse email et attendre une minute ou deux le message de confirmation avec le lien à activer : une procédure classique, rapide et peu contraignante.

Pour poser votre question (c'est-à-dire pour donner des informations sur la musique que vous recherchez) vous disposez de deux ensembles d'outils. D'abord un questionnaire que vous remplissez aussi précisément que le permet votre mémoire. Ensuite, et là réside l'originalité majeure, vous avez la possibilité de mettre en ligne la phrase musicale (la mélodie). Soit en insérant un lien vers le fichier audio correspondant, soit en sifflant ou en chantant un extrait de la mélodie. Le résultat dépend de vos capacités à siffler ou à chanter ! Encore plus fort, le site vous propose si vous le souhaitez, un synthétiseur qui vous permet de créer vous-même l'extrait musical !

Enfin, vous pouvez écouter une liste de titres retrouvés en activant un « player » intégré. Et puis, bien entendu, ne vous privez pas de fournir des réponses aux questions des autres si vous pensez pouvoir les aider !